



Monsieur le Président  
de la Confédération  
Ignacio **Cassis**  
Mesdames et Messieurs  
**Les Conseillers Fédéraux**  
**Palais Fédéral Ouest**  
3003 **Berne**

Sion, le 1<sup>er</sup> décembre 2022

**Notre courrier du 17 octobre 2022 : « Demande d'abrogation immédiate de l'article 6A de la loi Covid » (certificat Covid).**

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillers Fédéraux,

Nous accusons réception de la réponse de l'OFSP du 2 novembre 2022, à qui vous avez confié la mission de répondre à notre courrier cité en marge, au motif que cet organe administratif aurait plus de compétences que vous-même.

Malheureusement, nous ne pouvons pas accepter d'une part, que vous ne nous répondiez pas directement et d'autre part, nous sommes très étonnés que les questions posées dans nos écrits relèvent de l'OFSP alors qu'il s'agit du bien - fondé d'une loi ! A la rigueur vous auriez pu désigner le Parlement comme interlocuteur autre que vous. Nous apprenons que l'OFSP possède maintenant la compétence de proposer des lois et de les adopter !?

A notre connaissance, il s'agit d'un organe de l'administration fédérale qui s'occupe de la santé et non de l'adoption de législation.

Nous réitérons donc nos interrogations contenues dans notre requête du 17 octobre 2022, interrogations auxquelles vous voudrez bien répondre cette fois, ne serait-ce que par simple respect du citoyen.

Bien sûr, nous comprenons qu'une réponse est difficile à échafauder étant donné la gravité et l'évidence des faits que nous relatons, à savoir, que la base légale permettant l'élaboration d'un certificat Covid n'existe tout simplement pas.

C'est partant du postulat fallacieux d'un « vaccin sûr et efficace » qui prétendument protégeait et empêchait la transmission du virus SARS Cov 2 (propos de M. Alain Berset), que ce certificat a été mis en place, bafouant les droits fondamentaux, notamment en discriminant une partie de la population et constituant une obligation vaccinale déguisée, (pour une injection en phase encore expérimentale) en rendant la vie infernale à qui ne le possédait pas.

De surcroît, les citoyens vaccinés ont été trompés, car ils ne bénéficiaient pas d'une protection contre la maladie et continuaient de transmettre le virus. Vous leur avez même fait croire qu'ils agissaient par solidarité.



L'article 6A, repose donc exclusivement sur un tissu de mensonges. Et pourtant vous n'avez pas hésité à demander au Parlement sa prolongation jusqu'en juin 2024 ! C'est tout simplement inacceptable ! Ce certificat ne repose actuellement sur aucune base légale, il n'est tout simplement pas applicable.

Comptez-vous encore contraindre la population à s'injecter un produit expérimental alors que l'on recense nombre d'effets secondaires graves et que Swissmedic qui a donné une autorisation temporaire pour celui-ci, fait l'objet d'une plainte pénale ?

Allez-vous continuer à soutenir l'OFSP dans sa campagne de vaccination et dans son obsession à faire vacciner les enfants (qui ont plus de risque de mourir de cette injection que de la maladie), et les femmes enceintes au motif que cette injection les protégerait des formes graves alors que c'est exactement le contraire ?

Comment expliquez-vous la surmortalité en Suisse qui correspond très exactement à la période de vaccination ? Comment expliquez-vous que tous les pays qui ont eu cette politique vaccinale observent le même phénomène ? (Ce qui n'est pas le cas des pays n'ayant pas eu recours à ce forcing vaccinal). Comment expliquez-vous que nombre de jeunes personnes meurent subitement d'infarctus, d'AVC ou de mort subite non expliquée ?

Et malgré tous ces événements, vous osez demander la prolongation du certificat Covid ? Certificat qui nous le rappelons ne repose plus sur aucun postulat scientifique ou juridique. Non seulement ce certificat doit disparaître immédiatement, mais c'est toute la loi Covid qui doit être abrogée.

A cet égard, nous vous suggérons de visionner à nouveau la vidéo que nous vous avons adressée par mail en date du 30 novembre.

<https://odysee.com/@Mouvement-Federatif-Romand:b/Abrogeons-la-loi-covid:c>  
ainsi que le site <https://www.abrogationloicovid.ch/>

Les citoyens sont inquiets et ont droit à des réponses de la part des autorités et nous sommes certains que vous en avez conscience.

Dans l'attente d'une réponse dans les meilleurs délais, nous vous adressons, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillers Fédéraux, nos meilleures salutations.

Mouvement Fédératif Romand

Michelle Cailler

Présidente

Christian Thury

Caissier

Delphine Héritier-De Barros

Vice-Présidente

Membres du Comité :

Dan Notario



Michel Berset



Frederique Giacomoni



Annexe :

- Copie de notre lettre du 17 octobre 2022.

Copie à :

- A tous les Parlementaires.